



Avec le divisionnaire Ekindi Ngwen Manfred François, Paul Biya étoffe la sécurité du port de Kribi

Le Commissaire Divisionnaire Ekindi Ngwen Manfred François, Haut Gradé de la Police Camerounaise, est le Pionnier choisi par le Chef Suprême des Forces de Police S.E. Paul Biya, pour assurer les délicates missions de police au Complexe Industrialoportuaire de Kribi. Commis pour garantir la sécurité des installations, des hommes et des marchandises de la plus Grande Réalisation du Président Paul Biya, cette fine fleur du corps de la police qu'est le Divisionnaire Manfred François Ekindi Ngwen, 48 ans d'âge et 18 ans sous le drapeau, est prêt à relever les multiples défis à lui rappelés par le Régional de la Police du Sud le Divisionnaire Hubert Nicolas Zo'o Obame.

Il n'y avait pas de dessin à faire pour montrer la très haute importance de la mission qui est désormais celle du Commissaire Divisionnaire Manfred François Ekindi Ngwen, dans cette cérémonie d'installation qui se déroule en face des deux terminaux polyvalent et à conteneurs du Port en Eau Profonde de Kribi. Le parterre de personnalités dont le Préfet Nouhou Bello qu'accueillent le Directeur Général du PAK Patrice Melom et son DGA Harouna Bako, voient en direct, les plus grands navires au monde qui accostent, avec des milliers de conteneurs de marchandises. Juste à côté de ce premier linéaire de quai, les témoins de l'installation du tout premier Commissaire du Port de Kribi apprécient les travaux lourds de la deuxième phase de construction de ce hub logistique le plus impressionnant du Golf de Guinée. Et derrière les tribunes de circonstance, c'est un déferlement d'engins qui fendent l'immense forêt du domaine

portuaire, pour l'installation des grandes industries et grandes firmes multinationales dont certaines ont même déjà ouvert les portes, à l'instar de l'Unité industrielle d'assemblage d'engins lourds, ou encore de transformation du cacao. Le DG Patrice Melom, assis sans mot dire, est félicité par tous pour ce travail extraordinaire qu'il abat comme bras séculier du Président de la République, pour l'Emergence de ce Complexe Industrioportuaire. La montée en puissance de la place portuaire où le Divisionnaire Manfred François Ekindi Ngwen prend le Commandement est véritablement impressionnante.

L'on comprend dès lors pourquoi le premier Magistrat de la Ville Guy Emmanuel SABIKANDA, avant même de souhaiter la bienvenue, s'est "hystérisé" à prononcer les mots d'hommage au Métronome et Architecte de la construction de cette très Grande Réalisation, le Président de la République Chef de l'État, Son Excellence Paul Biya. Ainsi parle le Maire de la Ville Intelligente Guy Emmanuel SABIKANDA : "C'est donc une grande première, qui a nécessité toute la mobilisation observée des hautes autorités et des populations de Kribi, afin de marquer notre reconnaissance et rendre tous les hommages au Chef de l'État Son Excellence Paul Biya".

C'est donc celui qui hier encore était Chef de Cellule du Contentieux Administratif à la DGSN à qui Paul Biya a confié la police de la Place Portuaire de Kribi. Tout un Complexe Industrioportuaire qui s'étend sur 26 milles hectares et 30 kilomètres de front de mer, qui ouvre le Cameroun aux autoroutes maritimes du monde, qui appelle des défis sécuritaires sérieux.

Missions Stratégiques

Le Régional de la Police du Sud, le Commissaire Divisionnaire Hubert Nicolas Zo'o Obame est bien clair. Il est question pour le Commissaire du Port de Kribi, de prévenir et de protéger contre des potentiels menaces telles l'immigration clandestine, la piraterie maritime, le sabotage des installations Industrioportuaires, les divers trafics maritimes, les sinistres etc. Plus précisément, le Commissaire Divisionnaire Manfred François Ekindi Ngwen devra veiller strictement à l'application des lois portant conditions d'entrée et de sortie du territoire, assurer la sécurité des installations portuaires, élaborer un plan de sécurité du Complexe Industrioportuaire de Mboro, lutter efficacement contre toutes formes d'atteinte à la sûreté de l'État, combattre les pirateries et trafics multiformes, contrôler tous les embarquements et débarquements, et, traquer tous les auteurs de fraudes ou de trafics de stupéfiants. Le Préfet NOUHOU BELLO présent à cette installation, devra être informé en permanence sur tout fait de sécurité au Port. Il en est de même de la Direction Générale et de la capitainerie. Prescription majeure au pionnier Commissaire, la collaboration étroite avec toutes les forces de sécurité, les autorités, et les acteurs portuaires.

Un Élite Policière

On aurait dit que le Régional Hubert Nicolas Zo'o Obame prêche à un converti si l'on s'en tient au parcours professionnel et académique de l'élus du jour.

48 ans, très actif à la sécurité conjugale avec quatre enfants issus de ses patrouilles sentimentales, le Commissaire Divisionnaire Manfred François Ekindi Ngwen n'est pas un blanc bec de la Police Camerounaise. Celui qui est né le 18 août 1972 à Penja dans le Mounjo a

passé avec brio son Baccalauréat en 1993, sa Licence en Philosophie Politique en 1997, sa Maîtrise en Sciences Politiques en 2002.

Commissaire de police lauréat de la promotion 2003, Il a été Chef de service adjoint de la gestion des Inspecteurs de Police et fonctionnaires non permanents, Commandant du Groupement des Voies et Lieux Publics au Commissariat Central No4 de Yaoundé, Chef du Contentieux Administratif à la Division des Affaires Juridique, d'où il a été bombardé Commissaire du Port Autonome de Kribi.

Ses nombreux stages internationaux font de lui aujourd'hui Expert en Gestion des Crises, Négociation et Communication Politique. Le Cheval du Mérite Camerounais est reconnu par ses mérites jusqu'aux Amériques, où il a été fait Citoyen d'honneur d'une grande ville des États Unis.

C'est donc un haut fonctionnaire de police prêt qui prend le Commandement du Port Autonome de Kribi. Paul Biya a vu juste, en confiant sa plus Grande Réalisation pour l'Emergence du Cameroun entre des mains expertes et bien exercées.

S. A.
